



Proyecto de Riego Tecnificado Mantención de parcelas Limpieza de terrenos y jardines Fumigación, control de plagas

Atencion a particulares y empresas

9 9 78177329 + 56 9 66125534









Tres detenidos

Por robo de vehículo y secuestro del conductor abandonado en la Cuesta Barriga

- Recuperan retroexcaba-dora robada
- Operativo
 Social y Expo
 feria en la
 Plaza
- Ajedrecistas escolares se preparan para competir
- Sala de Estimulación mejora su servicio





Implantes - Radiografías - Coronas Prótesis - Urgencias

Ouiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví Correo electrónico: buenosdiascuracavi@gmail.com. Teléfono: 9 7211 0142. Director y Representante Legal: María Trinidad Icaza Sepúlveda. Sub Director: Carlos H. Salinas Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa: Diseño Gráfico y Diagramación. Rodrigo Franco: Periodista. María Trinidad Icaza: Edición. Carlos H. Salinas Dauvergne: Estrategia Operacional. Juan Pablo Morales Farfán. Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información v servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabaio.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

Autoridades se reúnen con Agrupaciones de Agua Potable Rural de la Provincia de Melipilla



La jornada estuvo encabezada por la delegada provincial, Sandra Saavedra, y la presidenta de AGAPRUMEL, Carolina Carrasco

El propósito es levantar las diversas problemáticas que los afectan, estableciéndose compromisos para avanzar en soluciones y mejoras a la labor que desarrollan los diversos comités en el territorio.

Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, junto a la Asociación Gremial de Agua Potable Rural de la Provincia de Melipilla (AGAPRUMEL), convocaron a un encuentro de trabajo para abordar las diversas problemáticas que afectan a las comunidades del territorio en ma-

La iornada estuvo encabezada por la delegada provincial, Sandra Saavedra, y la presidenta de AGAPRUMEL, Carolina Carrasco, participando diversas autoridades, como los seremis de Obras Públicas, Jorge Daza; Energía, Iván Morán; y Salud, Benjamín Soto; junto a representantes de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) y Dirección General de Aguas (DGA), además de comités de Agua Potable Rural de la provincia.

La delegada Saavedra detalló que "fue una provechosa reunión, donde compartimos todas las problemáticas. Se establecieron acuerdos, para poder apoyar en la difusión del cambio del Código de Aguas v la inscripción en el catastro nacional, así como apoyar la fiscalización por parte de la DGA, de esta forma también colaborar el aumento en el radio de protección de los pozos que son para consumo humano", explicando que se incorporarán otros servicios para avanzar en estos puntos, "de esta forma asegurar a todas las familias el acceso a tan importante recurso para la vida".

El seremi de Obras Públicas, Jorge Daza, expuso que en el encuentro se pudo intercambiar opiniones con los dirigentes, "Lo más importante, es que haremos un seguimiento constante a los puntos planteados, y nos reuniremos en tres meses más, con todo lo que hoy nos llevamos como tarea, así poder entregar respuestas a sus necesidades".

Finalmente, la presidenta de AGAPRU-MEL, Carolina Carrasco, catalogó la reunión de fructífera. "Fue un diálogo



directo, de planteamiento de nuestras problemáticas y las soluciones que esperamos, así acotar tiempos para que ello se concrete. Estamos muy contentos con la respuesta de los dirigentes, así como las autoridades que participaron, y en esta coordinación tenemos que seguir trabaiando y armonizando para llegar a todos nuestros vecinos. que es nuestro máximo interés, y hemos sentido el apoyo de las autoridades, y estamos muy agradecidos por ello",





Ministerio Secretaría General de Gobierno

Gobierno de Chile



CENTRO DE LA MUJER CURACAVÍ



n el marco de la ejecución del Proyecto adjudicado de Fondo de Medios de Comunicación, "Mujer no tengas miedo, di no a la violencia", proyecto financiado por la Secretaría General de Gobierno, revisaremos una importante información entregada por la Oficina de La Mujer de la I. Municipalidad de Curacaví como sigue.

"La problemática de la violencia contra la mujer se ha visualizado desde ya hace varios años, creciendo el índice de denuncias realizadas, lo que denota una mayor conciencia y empoderamiento de estas a través de los años. El Centro de la Mujer ha permitido dar respuesta oportuna a las necesidades de las mujeres que han solicitado orientación, e información y con ello la atención necesaria para efectuar un despeje o derivación, todo ello en base al tipo de vulneración del que sean sujeto, entregando atención oportuna y

pertinente, primera acogida y acompañamiento.

Gracias a la implementación del programa, las mujeres de la comuna han tenido acceso directo a una reparación integral de violencia sufrida. Nuestro objetivo es contribuir en el ámbito local a disminuir la violencia contra las mujeres en su diversidad, a través de acciones de atención, protección y prevención, considerando la articulación, coordinación y derivación a redes que permitan generar una respuesta interinstitucional oportuna y asistida en el territorio de igual manera se entrega orientación e información a todas las mujeres que espontáneamente consultan y que viven o han vivido violencia de genero dentro del contexto intrafamiliar.

¿Qué es violencia de género? La Organización de las Naciones Unidas señala que es un concepto utilizado para distinquir la violencia común de la violencia que está dirigida a personas o grupos de personas en base a su género. El Centro de la Muier se encuentra constituido por un equipo multidisciplinario potenciando a las mujeres sus habilidades personales, autoestima, autonomía y creando conciencia del nivel de riesgo a través de la intervención psicológica, social y jurídica y la representación judicial. Se encuentra ubicado en Manuel Larraín #394, al costado de la Plaza Cristian Correa, el dispositivo cuenta con un numero de contacto +569 4075 1488, el cual funciona 24/7, además el Servicio Nacional de La mujer y Equidad de género cuenta también con un fono de atención remota 1455".





Operativo Social y ExpoFeria se realizará este fin de semana en la Plaza Presidente Balmaceda

ste fin de semana, una serie de actividades se llevarán a cabo en la Plaza Presidente Balmaceda. Una de ellas es el Operativo Social desde las 10:00 hasta las 16:00 horas, con la asistencia de los Departamentos Municipales entregando información y apoyo en servicios tales como Subsidios y pensiones, Apovos estudiantes de Educación Superior, Registro social de Hogares, Social, Adulto Mayor, Veterinario, Centro de la Mujer, Oficina de Protección de la Infancia (OPD) y Óptica.

Además, en el mismo lugar vuelve la ExpoFeria Municipal con la presencia de nuestros artesanos y emprendedores, ofreciendo los mejores productos tradicionales de la comuna. La muestra está disponible al público los días viernes 30 de septiembre, sábado 1 y domingo 2 de octubre.





"La familia, el gran refugio frente a la adversidad. No te solucionan los problemas pero te apoyan en el avance"

Jorge Luis Moreno Lagos

Mas de 80 productos saludables



Te invitamos a conocer nuestro catálogo para que disfrutes los increíbles beneficios que una alimentación saludable te ofrece.

Encuéntranos en Redes Sociales

Si prefieres háblanos al





Ajedrecistas escolares de Curacaví se preparan para participar en Nacional IND en Pucón





Nuestras representantes se trasladarán la próxima semana a Pucón, Región de la Araucanía

I pasado miércoles el Alcalde Juan Pablo Barros recibió a ■ las ajedrecistas de la Escuela Municipal de Ajedrez, quie-∎nes representarán a la comuna en la etapa Nacional de los Juegos Deportivos Escolares IND.

Camila Hidalgo lo hará en condición de campeona metropolitana el pasado 29 de julio en el Polideportivo de Renca en la

categoría sub 18 damas. También tuvo una destaca actuación Violeta Barra quien terminó en la segunda ubicación en la serie en la sub 14 damas.

Nuestras representantes se trasladarán la próxima semana a Pucón, Región de la Araucanía, en una competencia que se desarrollará entre los días 3 y 7 de octubre.

Sala de estimulación mejora el servicio del Centro de Rehabilitación Guillermo Barros Echenique



n los últimos días fue presentada a la comu-∎nidad la Sala de estimulación del Centro de Rehabilitación Guillermo Barros Echenique, con el fiel objetivo

de incluir y con especial atención en la primera infancia, el CCR, ha adecuado un espacio lleno de color, amor y herramientas para el desarrollo de los niños y niñas que asisten



con los profesionales de este Centro. Esta sala de estimulación va de la mano con la contratación de la nueva Terapeuta Ocupacional, enfocada en la primera infancia y en

la atención de niños en condición del Espectro Autista, la que se suma al equipo de profesionales del Centro de Rehabilitación Guillermo Barros Echenique.

Recuerdos de la Casa de Socorro, por Rosa Margarita Vega Etcheverry

Recopilado por Juan Pablo Morales Farfán



La antigua Casa de Socorro tenía maternidad y posteriormente también el Hospital Mauricio Heyermann como se denomina en la actualidad



odas las generaciones más antiguas de Curacavinanos nacimos acá en nuestro pueblo. La antigua Casa de Socorro tenía maternidad y posteriormente también el Hospital Mauricio Heyermann como se denomina en la actualidad. La Sra. Margarita Vega Etchegaray nos cuenta sobre la casa de Socorro de aquéllos años cuando su padre Félix Venga estaba a cargo, estos son sus recuerdos.

"He estado buscando fotos antiguas de Curacaví, pero solamente encontré fotos familiares. Sé que tenía un par de fotos de la Casa de Socorro, tomadas desde la pileta que había en el frontis, en el que el agua se vertía desde las manos de mi padre, esculpidas en el cemento; una de la procesión que se hacía el día de la primera comunión; otra en la antiqua iglesia y una de la fiesta de la primavera en que salió reina la Tolita y que con el dinero de los votos se compró el primer Rayos X, pero al parecer se me extraviaron cuando me trasladé a la costa, hace un par de años ya que se me perdió una

caja de documentos y fotos antiguas y seguramente las que le indico estaban ahí, porque no las he podido encontrar. Le consultaré a mi hermano mayor si es que tuviera alguna, no se lo aseguro, pues esas fotos las conservé yo, pero no está demás intentarlo.

Aquí le envío una foto que puede ver es una foto familiar, ya que aparece mi madre Rosa de pie al borde de la pileta e inmediatamente al lado, la Tolita, la hija de la señora Aminta y Calderón, los niños sentados. la niña soy yo. Inmediatamente a mi lado mi hermano Oscar Vega Etcheverry ya fallecido y de pie al lado derecho mi hermano mayor, Félix Juan Cristóbal Vega Etcheverry.

Lo que tengo son hermosos recuerdos de mi infancia, los que me han motivado a escribir varios cuentos infantiles situados en Curacaví, que en realidad son vivencias de mi niñez por allá por los años cincuenta.

Rosa Margarita Vega Etcheverry.

Hoy, en Tierra Santa, comienza la luna llena que, según la creencia Judía, es un tiempo de curación



Recibe sin hacer preguntas. Segulot (remedio espiritual hebreo), solo 28 palabras:

"Dios nuestro Divino Padre y Creador, mil gracias por estar por mi casa y limpiarla de todas las preocupaciones y enfermedades. Gracias por cuidar y sanar a mi familia. Amén".

Esta oración es poderosa... es un Segulot.

Pásalo a 12 personas, incluyéndome a mi.

Te llega una bendición.

Cuando la recibas de nuevo, simplemente recibe... la energía te seguirá.

Nunca interrumpas ni hagas preguntas!

¿Por qué 12 personas? Por los 12 Discípulos de Jesús.



COMUNICADO OFICIAL

Municipalidad de Curacaví presenta Querella Criminal

La I. Municipalidad de Curacaví, representada por el Alcalde Juan Pablo Barros Basso, presentó una Querella Criminal en contra del responsable de agredir al Sr. Jorge Meléndez Hinojosa, Director de la Escuela Fernando Carvajal Pinto y al Sr. Fernando Ponce Romero, Psicólogo del mismo Establecimiento Educacional, por los delitos de amenazas y lesiones graves ocurridos el pasado miércoles 21 de septiembre.

La Querella presentada, solicita al Juzgado de Garantía de Curacaví, las máximas medidas cautelares en contra del autor de los hechos denunciados, solicitando además la ampliación de la medida de prohibición de acercamiento actualmente Decretada, respecto a todos los involucrados.

Las gestiones realizadas como Municipalidad nos permiten hacernos parte en el proceso y buscan fortalecer el apoyo y protección para las víctimas, solicitando que la Justicia aplique con el mayor rigor las sanciones que correspondan, dado lo inaceptable de esta agresiva conducta.

Condenamos todo tipo de violencia que se genere dentro y fuera de los establecimientos educacionales de la comuna. Reiteramos todo nuestro apoyo a los profesionales, docentes y comunidad educativa de la Escuela Fernando Carvajal Pinto, por la situación de la cual fueron testigos.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES Y RRPP ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE CURACAVÍ #municipioinforma



OFERTAS LABORALES

Ahora puedes revisar nuestras ofertas laborales actualizadas en: https://www.municipalidadcuracavi.cl/omil/

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Terapeuta Ocupacional, Profesional con experiencia en pacientes con consumo problemático de sustancias, 3 años de experiencia. Horarios: 22 horas semanales. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Monitor/a técnico deportivo con experiencia con pacientes por consumo problemático de sustancias, 3 años de experiencia, Horarios: 22 horas semanales. Sueldo: Acorde al mercado, Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

CASA PARTICULAR

Requiere Jornal para remover tierra, con y sin experiencia. Horarios: Algunos días a la semana. Sueldo: \$30.000 diarios. Lugar de trabajo: Las Achiras, Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

INVERNADERO

Se requiere Jornal para trabajos en invernadero. Horarios: lunes a viernes 45 horas semanales Sueldo: \$450.000 líquido. Lugar de trabajo: Miraflores. Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA AGRÍCOLA

Necesita Técnico Agrícola, con experiencia en Riego Tecnificado, conocimientos en riego para cultivos en sustrato, programación, mantención y monitoreo de parámetros de fertirrigación. 45 horas semanales. Sueldo: acorde al mercado y según experiencia. Lugar de trabajo: Lo Águila, Curacaví. Interesados enviar su currículum actualiza-

do, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Operarios de Bodega para preparación de pedidos utilizando pistola radio frecuencia. Horarios: turnos rotativos. Sueldo: \$432.000 líquido + bono de producción. Alimentación + uniforme + movilización (ida y vuelta). Lugar de trabajo: Pudahuel. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requieren 2 Operadores de Radiofrecuencia, Radioperadores para central de bomberos. Tener 4to. medio. Manejo de Pc nivel usuario, disponibilidad para realizar turnos. Horarios: 45 horas semanales. Turnos rotativos. Sueldo: \$380.000 líquido y segundo mes a \$400.000.- Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Conductor para carros de bombas con licencia A3 o A4. Horarios: 45 horas semanales. Turnos rotativos. Sueldo: Sueldo líquido \$480.000. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

JUNJ

Requiere técnicos en Educación Parvularia, para elaboración y ejecución de la planificación y evaluación del proceso pedagógico en aula, debe velar por el bienestar integral del niño/a. Horarios: lunes a viernes de 08:30 a 17:20 Hrs. Sueldo: \$398.948 líquido. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Técnico en Estructuras Metálicas, u oficio afín, con experiencia, conocimien-

tos en soldadura o fabricación de estructuras. Conocimientos en corte de dimensionados de material y en montajes de estructuras. Horarios: 45 horas semanales. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

MARASEED (TEMPORADA 2022)

Requiere Operarios de Cosecha y Mantención de cultivo para realizar labores de conducción de Cultivo, podas, formación de plantas, cosecha, etc. Horarios: lunes a viernes de 07:30 a 16:00 Hrs. hasta el 31 de agosto. Desde el mes de septiembre, lunes a jueves de 07:00 a 15:00 Hrs. viernes 07:00 a 13:30 Hrs. sábados 07:00 a 11:00 Hrs. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Lo Águila. Interesados enviar su currículum actualizado, copia cédula por ambos lados, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

MARASEED (TEMPORADA 2022)

Requiere Operarios de hibrido tomate y pimentón. Realizar la emasculación y polinización de los cultivos de tomate y pimentón. Realizar labores de cultivo. Horarios: lunes a viernes de 07:30 a 16:00 Hrs. hasta el 31 de agosto. Desde el mes de septiembre lunes a jueves de 07:00 a 15:00 Hrs. viernes 07:00 a 13:30 Hrs. sábados 07:00 a 11:00 Hrs. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Lo Águila. Interesados enviar su currículum actualizado, copia cédula por ambos lados al co-

omil@municipalidadcuracavi.cl.

MARASEED (TEMPORADA 2022)

Operarios de Parentales machos tomate y pimentón. Realizar la extracción de flores y desgrane. Realizar labores culturales. Horarios: lunes a viernes de 07:30 a 16:00 Hrs. hasta el 31 de agosto. Desde el mes de septiembre lunes a jueves de

07:00 a 15:00 Hrs. viernes 07:00 a 13:30 Hrs. sábados 07:00 a 11:00 Hrs. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Lo Águila. Interesados enviar su currículum actualizado, copia cédula por ambos lados, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

MARASEED (TEMPORADA 2022)

Operarios Agrícolas, para producción de lechugas. Realizar trasplantes, deshojes, mantención de plantas, etc. Horarios: lunes a viernes de 07:00 a 15:30 Hrs. Sueldo: Acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Fundo Monterrey. Interesados enviar su currículum actualizado, copia cédula por ambos lados, al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.



Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de empleo BNE, el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresa aquí: https://www.bne.cl/.



CURSOS ONLINE GRATUITOS.

Revisa los requisitos y los cursos disponibles. Ingresa en: https://eligemejor.sence.cl/BuscarCursoNuevo/PorPrograma.



REALIZA TU TRAMITE DE SE-GURO DE CESANTIA ONLINE. Ingresa en: https://www2.afc. cl/WUI.AAP.OVIRTUAL/Default. aspx?ReturnUrl=%2fWUI.AAP. OVIRTUAL%2f.





Dedal de Oro ¿Cuál es tu delito?



Por: Luis Sagüés Garay

l dedal de oro un regalo de belle-za espontánea y generosa de la naturaleza, para un paisaje tan discretamente falto de colorido como es nuestra zona central, comparado a la exuberante vegetación de las zonas tropicales, o incluso subtropicales, donde la flora y la fauna se desbordan de colorido espectacular. Chile por su condición climática -esperamos temporal- de una prolongada seguía, ha empobrecido aún más nuestro opaco escenario natural. Gran parte de la vegetación de los cerros que nos circundan se ha secado, los quillayes que adornaban profusamente nuestros lomajes, se ven en este momento seco y posiblemente sin recuperación. Pero hay una especie naturalizada que haciendo gala de una vitalidad prodigiosa, nos inunda la primavera, con su espectacular colorido, proyectando en el paisaje desde el amarillo anaranjado pálido, hasta un abismante y lumino-

so bermellón. Todo lo anterior sin que el ser humano, -que puede disfrutar gratuitamente esta natural bellezahaga nada para merecerla. Lo único que pide esta sencilla planta "el Dedal de Oro" (Eschscholzia califórnica) es que le permitan sobrevivir en este medio humanamente hostil. Esta especie introducida desde California, se ha naturalizado en nuestro país, inundando las bermas de caminos y autopistas, aprovechando sus ventajas competitivas frente a otras especies, que le permite desarrollarse en suelos muy pobres a menudo con abundante maicillo y arena, casi sin humedad. Su raíz profundizadora y penetrante llega a distancias en que aprovecha el agua remota. Pero las empresas que deben hacer la mantención de los caminos -contratadas por Vialidad-tienen la creencia inmodificable, que es una planta dañina, una perjudicial maleza que hay que eliminar. Una levenda negra tejida sobre una planta, que solo produce generosa belleza, optimismo exultante, y fuente de alegría, sin costo para el embelesado espectador.

ARRIENDOS DE:

Paños Agrícolas

Av. Ambrosio O'Higgins N°128 - Curacaví Costado Poniente de la Comuna, 300 m

info@leonpropiedades.cl

antes de llegar al Puente.





Autor: Rincón del Chef Marabela.

Hamburguesas Caseras

Tiempo de Preparación: 30 minutos . Ingredientes (Para 6 porciones).

- 600 Gramos de Carne Molida (en lo posible 10% de grasa o menor)
- 2 Huevos
- 4 Cucharas Soperas de Mostaza
- 2 Dientes Ajo (picado finamente)
- Ciboulette (a gusto, picado fina-
- Orégano (a gusto, en lo posible fresco)
- Comino (a gusto)
- Sal (a gusto)
- Pimienta (a gusto)
- Pan Rallado.

Preparación

1. En un Bowl mezclar la Carne Moli-

da con los Huevos, la Mostaza, el Ajo, el Ciboulette, el Orégano y el Comino e integrar bien.

2. Agregar la Sal y la Pimienta y sequir mezclando.

3. Una vez que están bien integrados los ingredientes, agregar un poco de Pan Rallado y volver a mezclar (el pan rallado se pone para que no se desarmen). En este paso usar las manos para asegurarse de que quede todo bien unificado.

4. Con un molde para hamburguesas (o con las manos si les resulta fácil o no tienen molde), ir armando las hamburquesas, tratando de que todas tengan el mismo grosor.

5. También se pueden hacer bolitas de unos 100 gramos y aplastarla con la mano hasta formar la hamburgue-

6 Posteriormente añadir aceite en un sartén y freír las hamburguesas.

7. Servirlas de inmediato acompañadas de arroz, papas fritas o una rica



Finalmente a disfrutar de esta maravillosa receta de Hamburguesas Caseras.



Aries: Tendrás que mantenerte en alerta. Alguien o algo de tu pasado podría reaparecer en tu vida en los próximos días, así que ponte alerta para resolver lo que sea de la mejor manera posible.

Tauro: Muchas situaciones complicadas que distraen más de lo normal y por eso no sabes hacia dónde dirigirte. Lo mejor, es que tomes las cosas con calma, darte un minuto, respirar y pensar bien qué es lo que quieres de tu vida.

Géminis: Tu instinto nunca te engaña. La buena noticia es que están por llegar esos días de descanso que tanto anhelabas y te lo has ganado con el esfuerzo en el trabajo. Es momento de disfrutar y aprovechar para relajarte.

Cáncer: Mantén esa chispa que le agrada a los demás para los próximos días que se avecinan. Eso sí, cuídate porque muchas veces, por hacer felices a los demás, te olvidas de ti.

Leo: En el trabajo todo marcha bien, a pesar de que se hayan incrementado las responsabilidades o las presiones. Es una prueba de superación

Virgo: Estás en pleno momento de descubrir nuevas cualidades que desconocías o tenías abandonadas. Estos días finales de junio son perfectos para que experimentes qué estudiar, trabajar o hacer algo nue-

Libra: Será una semana clave para la comunicación en los nacidos bajo este signo. Si las cosas no han salido como las esperabas es porque no has sabido explicarte.

Escorpio: Ten más cuidado con las palabras que utilices para decir las cosas. A tu alrededor la gente está sensible y puedes afectarles más de lo que te imaginas.

Sagitario: No es una buena semana para el amor. Así que deja que las cosas fluyan y se den solitas. No obligues nada a que suceda porque no traerá un buen resultado.

Capricornio: Un amor del pasado

que ni te imaginas te ha estado recordando en los últimos días. Es una conexión que tú también la sientes, pero la desconoces por la distancia. Sique a tu instinto.

Acuario: Se vienen cosas v personas muy importantes para ti, para tu vida personal y también para tu familia. Llegará una buena noticia que te cambiará el presente y el futuro, pero sobre todo te hará muy feliz.

Piscis: Es momento de que te hagas responsable de tus decisiones y acciones. Fin para echarle la culpa a alguien más. Aunque te encanta la vida social, deberás tener cuidado con tu energía.



Ven a Conocer EL SABOR de la Experiencia

- Café Turco
- Té Turco
- Pastelería
- Gastronomía

CAFETERÍA RAGUSA

Av. Ambrosio OHiggins 1216 - La Casona de Curacaví - Estacionamiento interior - Curacaví

Recuperan retroexcavadora robada

Las cámaras de televigilancia, lograron dar seguimiento al vehículo cómplice del robo.



a Dirección de Seguridad Pública Municipal de María Pinto, en conjunto con Carabineros de la Tenencia de María Pinto, logran recuperar una máquina retroexcavadora, sustraída la semana pasada en esa comuna. Fue mediante las cámaras de televigilancia, que se logró dar seguimiento al vehículo cómplice del robo, logrando su ubicación y posterior recuperación de la maquinaria en la comuna de Lampa.

Tres detenidos por robo de vehículo y secuestro del conductor

La víctima fue abandonada en Cuesta Barriga



El chofer del automóvil fue abordado e intimidado en la comuna de San Joaquín y posteriormente llevado hasta Curacaví, donde fue liberado.

De acuerdo a lo publicado por Emol, Carabineros reportó que la tarde de este miércoles logró la detención de tres sujetos por los delitos de robo con intimidación de un vehículo v del secuestro de su conductor en la comuna de San Joaquín. En detalle, los antisociales sustrajeron el automóvil, propiedad de una empresa, este martes, luego de intimidar con armas del fogueo al chofer.

Fue en ese mismo contexto que, los delincuentes ataron a la víctima y lo obligaron a abordar la parte trasera del vehículo. Una vez realizado esto. los antisociales huveron con el conductor secuestrado, un hombre de alrededor de treinta años, para posteriormente dejarlo abandonado en el sector de la Cuesta Barriga.

Luego de ser liberado, la víctima logró desatarse y encontrar a unas personas que lo socorrieron, contactando a Carabineros dejando la denuncia del ilícito en la Tenencia Curacaví. Posteriormente, la empresa tras conversar con el conductor afectado se contactó con personal de la SIP Metropolitana manifestando que la señal GPS del vehículo robado marcaba localización en una zona en la comuna de Maipú.

Carabineros puso a los tres detenidos a disposición de la Fiscalía Occidente a la espera de su control de detención este jueves a primera hora de la mañana.



Perros **Gatos** Aves de Corral Animales de Corral Collares **Antiparásitos** Shampoo Pipetas Antipulgas



Av. A. OHiggins 1744 Curacaví +569 9918 8255

Tel: 22835 3380

La Cazadora Pet



LA REVISTA DE LAS BUENAS NOTICIAS



revista@curacavive.cl / www.curacavive.cl / +569 9668 1498







MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA

Ruta 68 Km 32,5 - Caletera Norte - Curacaví

Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona tienen un solo nombre...



Av. O Higgins 2086, interior - Curacavi - +569 9324 3423 dulcesisabel.cvi@qmail.com